

El Eco de Cartagena

Diario de ceano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Se marchó Mora!

Todavía no queremos creer que sea cierta tanta dicha.

Han transcurridos casi veinte y cuatro horas desde que el flamante hortera abandonó la Alcaldía y su parecer que continua aferrado a su cargo, decidido a hacernos desternillar de risa con sus buenas atractivadas que han merecido los honores del telegáfico llevando el nombre oscuro del infeliz tendero por todos los confines del planeta.

¡Se marchó Mora!

Cartagena está de enhorabuena con que se halla alejado de la Alcaldía este pelele que tanto nos ha regocijado pero que ha puesto a esta ciudad en constante ridículo ante respetables autoridades y ante los elementos militar y marítimo que han sabido dispensarlo porque comprendieron que semejante monterillo no era el Alcalde que Cartagena había designado para que la representare, sino un mozo de e-toque del cacique que lo encumbró hasta ese cargo por la misma razón que el emperador romano hizo Cónul a su caballo.

Podemos sentirnos satisfechos de nuestra campaña cartagenera, inspirada únicamente en la defensa de los intereses de esta desgraciada tierra.

Nos somos enemigos de bloques y de dictaduras políticas, soñamos con que Cartagena sea una ciudad grande, o sea que no queremos que sea ésta columnas nubladas a todos aquellos que se proponen por el mejoramiento de nuestra patria. Ilumense como se llamen, pues nosotros no combatimos por sistema o por satisfacer odios personales sino por defender a Cartagena de tanto cieno como la envuelve.

Y ahora esperamos en actitud expectante la labor del nuevo alcalde interino Don Ignacio García Gongora, al que tendremos que no gusto en apurárla si se lo impone y al que censuraremos conto la energía si continua por los fueros derrrotados del tristemente celebre Antonio Mora, que por dignidad ciudadana no debe de volver a un cargo que le viene muy anchito.

Amalio Pérez Plaza

MÉDICO DE LA ARMADA

Especiaista en partos y matriz.—Tratamiento de las enfermedades venéreas sífilis.

Consultas de Medicina general

de 12 a 1 y de 8 a 6

Casa de Salud y Consultorio del Ayuntamiento de Cartagena

De Sociedad

Los que viajan

Han marchado a Murcia, el Presidente de la Cámara de Comercio don Juan Antonio Gómez Quiles y don José Díaz Zapaté.

— Ha regresado de Puerto Lumbreras, con su distinguida familia, su astro estimado compañero en la prensa, don José Martínez Andrade.

— Marchó a Melilla nuestro querido amigo don Ernesto Ripoll.

— Procedente de Murcia hemos tenido el gusto de saludar en ésta, a nuestro querido amigo el rico comunitario don Juan Gómez Álvarez.

— Ha salido de virje decomplir para la próxima temporada de invierno el comerciante de este plaza nuestro amigo don Esteban Llagostera.

— Ha llegado procedente de Murcia la distinguida señora Sera Ruiz.

Notas varias

Ha dado a luz un precioso y robusto niño la esposa de nuestro querido amigo el notable pintor cartagenero don Juan Moreno.

Enhorabuena.

— Ha dado a luz una preciosa y robusta niña la esposa de nuestro querido amigo don Antonio Rivero Martínez.

Nuestra enhorabuena a tan dichosos padres.

— Nuestro querido amigo el notable poeta, don Julio Hernández ha sido nuevamente laureado con uno de los premios en los Juegos florales que se han celebrado en Zamora.

Reciba nuestra enhorabuena.

Sufragios

En la Iglesia de la Caridad se han celebrado en la mañana de hoy, solemnes sufragios por el eterno descanso de la respetable señora Doña Carlota Carlos-Rosay-Romero, Viuda de Hernández, residente en la villa de Cartagena.

No vamente celebraremos un año pasando a la al Iglesia familia de la finada.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente
Calle del Carmen núm. 43
frente a la calle de Cenales

Crónicas Madrileñas

La corte de los milagros

Nunca mejor que hoy mereció Madrid el dictado vulgar de «corte de los milagros» pues en realidad, si no se vive de milagro, no se fija mucho.

Entre los cascos, el agua, el tabaco, el juego y el caos están poniendo esto que dan ganas de irse a dar una vueltecita por el mundo, y no en ochenta días como el personaje de Julio Verne, sino ochenta años, para ver si así, al volver, habrá mejorado esto, cosa que la verdad, no es de suponer que sucede.

En cambio, hay para desesperarse; que los asallas, salvó rarísimas excepciones, es imposible transitárselo todo con vida, sin embargo, polvo, suciedad; los trajes de lujo y de lujo, y además, para tocarlos hay que establecer un pujillito de fondo grande

El más terrible enemigo de los niños es el verano

solo el GLAXO los preserva contra la diarrea y los demás peligros

Si no los criáis o ayudáis a criar con GLAXO temblad por los calores que ya tenemos encima

E GLAXO es infinitamente mejor que todos los demás productos.

Es la mejor leche de vaca, apropiada al estómago humano; maravilloso también para aínterancianos y enfermos, especialmente los del aparato digestivo.

Una taza sola basta para ver los milagros que hace el GLAXO

La salud y hasta la vida de un hijo no vale tan sencilla prueba?

O impongo estos grandes resultados más económico.

Observe el biberón GLAXO. Tienen omás esterilizadas y todos los adelantos científicos. Se mandan muestras de GLAXO a los médicos que las pidan a los importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos, Sebastián Tauler y C.º Montero 18-MADRID.

Representante en Cartagena: Pedro López Vélez-Palma 12.



D. O. M.

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Joaquín Mateo Martín

Perito Agrimensor y Redactor-Jefe que fué de este diario

que descanzó en el Señor el día 18 de Septiembre de 1919

después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

La misa de requiem, que se celebre en la Consagrada iglesia de la Caridad el sábado 18 de los corrientes a las 7 de la mañana será aplaudida en sufragio de su alma.

Su desconsolada viuda, hijos, hermano y demás familia suplican a sus amigos y personas piadosas, se sirvan encomendar a Dios Nuestro Señor, su alma, y asistan a tan piadoso acto, por lo que se quedarán eternamente agradecidos.

Cartagena y Septiembre 1920



Rogad a Dios en Caridad por alma del señor

D. Joaquín Ruiz Stengre

Hermano del Santo Hospital de Caridad y Vice-Presidente de la Cámara de Comercio de ésta.

que falleció en el Señor el 10 de Enero de 1920 confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Todas las misas que se celebren de 8 a 12 mañana 18 en el Altar Mayor de la Iglesia del Santo Hospital de Caridad estando expuesto S. D. M. serán aplaudidas en sufragio de su alma de dicho señor.

La Vela y alumbrado estará en dicha Iglesia tomando igual aplicación los ejericios de la tarde.

Su viuda Añias y demás familia rezan a su alrededor y de más personas piadosas una oración por su alma del fallecido y la entierran a estos cultos.

Varios señores Prelados tienen concedidas indulgencias en la forma escuchada.

Lámpara de bolífilo para lucir ventanas juntas con las tafetas y peligros que traen consigo.

no aparece un guardia en diez kilómetros a la redonda, ojalá aparezca, es como si no. Total, ojalá al soliente.

Y esto es la capital de España y corte de la monarquía Hombre, por Dios. El esto es peor que el último de los villaricos de la nación. En ninguna de las capitales de provincias se toleran los abusos, faltas, desafueros y atropellos de todo género, que aquí, ni tampoco en ninguna parte de España son más inútiles que aquí las autoridades, ni hay más locura en el modo de proceder en la vía pública, pues esamente vergonzoso y sequiente, v.